



Visite de l'aquarium de La Rochelle

publié le 18/05/2024

Descriptif :

Les élèves de 6ème Sparte sont allés à l'aquarium de la Rochelle le jeudi 16 mai afin de visiter un des plus grands aquariums privés d'Europe qui accueille 12 000 animaux marins dans 82 aquariums. On y trouve par exemple la salle Méditerranée, la salle indo-pacifique, la salle Caraïbes.

Jeudi 16 mai, nous avons pris le TGV pour aller à l'aquarium de La Rochelle. Le matin, nous avons fait des expériences sur le thème « manger ou être mangé » qui parlaient de la chaîne alimentaire. C'est une animatrice qui dirigeait la séance. On devait observer deux animaux ou plantes que l'on mettait dans un petit aquarium pour voir « qui est mangé par qui ».



Nous avons pique-niqué dans un parc à côté de l'aquarium. L'après-midi nous avons visité librement l'aquarium pendant environ 1h. Puis on a eu le temps d'aller à la plage en passant près des tours de La Rochelle ; on a pu également voir le bateau d'Antoine Cornic un skipper de l'Île de Ré que nous avions rencontré le 26 mars et qui est engagé pour le prochain Vendée Globe. Nous avons bien aimé cette journée. Nous étions accompagnés par Manu (aesh) et M. Blanché (professeur principal).

Les élèves de 6ème Sparte

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.